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 ほとばしる汗、気持ちのぶつかり合い、やり切った後に見せた表情…。先日行われた江別市中体連大

会で私が見た景色の一端です。大会期間中に市内の中学生が見せた奮闘する姿は、高浜虚子の句「春風

や 闘志いだきて 丘に立つ」のイメージと重なり、何度も何度も「闘志いだきて」のフレーズが脳裏に

ちらつくのでした。 

強風の中背水の陣で臨んだ野球部の２試合目の敢闘、何度も弾き飛ばされても果敢にシュートを打つ

籠球部、自陣コートの床にボールを落とすまいと必死に飛び込む排球部、限界まで身体を伸ばしシャト

ルをコントロールする羽球部、コートを走り回りスマッシュを決める庭球部、たった一人で学校名を背

負い粘り勝った卓球。こうした一人一人の必死な姿は、写真のごとく私の脳裏に焼き付きました。試合

終了のブザーが鳴るまで、マッチポイントが決まるまで、決して手を抜かずに全力でプレーする本校の

生徒たちのことを、誇りに思います。また、日頃から子どもたちの頑張りを支えてくださっている保護

者の皆様の応援や外部指導者の皆様方のコーチングも頼もしく、そして、心から有難く思いました。 

中体連の夏季大会は、次のステップである石狩管内・全道へと進みます。柔道、陸上競技、新体操に

出場する生徒も加え、出場権を獲得した団体競技、個人やペア競技での活躍がとても楽しみです。「大麻

東中、ここにあり」たる勇姿を、各競技会場で見せてほしいと思います。  

 

 さて、学校の教育活動も年度の 1/4が過ぎました。学習の成果や個人の成長を見とる前期中間テスト

を過日実施し、自分自身の取り組みを振り返る機会としたところです。その振り返りをもとに教育相談

では、学級担任から授業の受け方や自主学習の方法等についての助言を行います。見通しをもって学習

計画を立てることや、未来や将来を見据えた自身の進路についても、考えや思いを共有したいところで

す。ちょうどよい節目の時期でもありますので、ご家庭におかれましても、話題にあげていただければ

幸いです。 

  

 今年の夏も猛暑が予想されています。５月は涼しい日が続きましたが、一転、６月の中旬から気温は

ぐんぐん上がってきました。教室では毎日、扇風機が大活躍しています。そのような中、過日、学校で

は保健室にクーラーが設置されました。健康管理のための設備として心強く感じていることころです。 

ただ、熱中症予防で大切なのは、日頃の体調管理（食事をしっかり摂ること、十分な睡眠時間、こまめ

な水分補給等）です。学校では、引き続き指導を継続して行います。また、暑さ指数 WBGT値の計測を実

施するとともに、「日常生活や運動に関する指針」をもとに適切に対応してまいりますので、ご承知おき

ください。 
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天気予報とはうらはらに朝から曇天の空模様。急遽、開始時刻を遅らせたり、開会式を体育館で

行ったりしながら、予定を変更しながらの実施としました。学年別に実施した個人競技では、１０

０ｍ走や８００ｍ走、投てき、跳躍競技に分かれ、個々が自己ベストに臨みました。団体種目では

学級対抗の全員リレーに加え、今年度はクラス連合チーム（縦割り）で、選抜リレーとチームジャ

ンプを実施しました。練習時にはコロナ禍で途絶えつつあった異学年でのかかわりに戸惑う姿が見

られましたが、練習を重ねるにつれて、先輩が後輩をリードし、学年の枠を超えて団結していく姿

が見られ、それぞれの学年で成長が感じられました。 

保護者・地域のみなさまには、急な変更にもかかわらず、臨機応変に対応していただき感謝申し

上げます。また懸命に競技する子どもたちに大きな拍手を送っていただきありがとうございました。 

 

 
 

３０名以上の保護者・地域の皆 

様にご来校いただき、教育活動の 

様子をご参観いただきました。いただいたアンケ

ートのコメントを一部紹介させていただきます。 

またＰＴＡボランティアの方々には、当日の受

付やご案内をいただき感謝申し上げます。 

第２回目の公開日は、10 月 16 日（水）を予定

しております。 

 
 

 生徒会役員や代議委員が登校時に呼びかけをして集 

まった緑の羽根共同募金を、生徒会長より市の担当 

職員の方に手渡しました。生徒会長から「有効に活 

用してください。」とメッセージ。担当者から「こ 

んなにもたくさんの募金をありがとうございます。 

皆さんの心に地域の緑化についての心が芽生えてく 

れると嬉しいです。」と言葉をいただきました。 
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◆◆アンケートのコメント◆◆ 
「教室の夏の暑さが心配です。」 
「レンガが所々利用されていて江別市らしく好感が持て 

ました。」 
「生徒たちがすれ違う時に挨拶してくれるのが気持ち良
いです。」 

「集中して学習に取り組む様子が見られよかったです。」 
「校舎の耐震化が気になります。大地震が来た時に子ども
達を守れる場所になるか心配です。」 

「生徒さんが落ち着いていました。」 
「学力のことばかりではなく、子どもたちがのびのびと成
長できる環境であってほしいです。」 

「穏やかな空気感がありよいと思いました。」 
「1 年生が楽しそうに授業を受けていた。観ていて楽し
い。」 

 
 

 4月 13日（土）の学校教育説明会にて、保護者の方から「観点別評価の達成状況がわかるような手

立てはとれないだろうか。」とご意見をいただきました。 

 教職員で協議し、「通知表の観点別評価は現在のとおり“Ａ・Ｂ・Ｃ”で表記する」「達成状況につ

いては、ご質問があった生徒または保護者に個別に丁寧に説明する」ことと致しました。 

 ご質問等ございましたら教頭までご連絡願います。今後も、本校教育へのご支援とご協力をお願い

いたします。 

学校教育説明会のご回答 ≪通知表への表記について≫ 

緑の羽根募金  
「たくさんの募金をありがとう。」 



 

種 目 主な結果 対  戦  結  果 

野  球 
第５位 
管内進出 

＜トーナメント１回戦＞ 野幌 ●（１－４） 
＜順位決定リーグ＞ 江陽 〇（１７－１） 

 第二 〇（１５－２） 

男子 
バスケット 

第６位 
＜予選リーグ＞ 江陽 ○（６０－５３） 中央 ●（２０－５１） 
＜順位決定リーグ＞ 野幌 ●（５６－５９） 

           第三 ●（５８－８１） 

女子 
バスケット 

準優勝 
管内進出 

＜予選リーグ＞ 立命 ○（５７―４０） 野幌 ○（８２－１４） 
＜順位決定リーグ＞ 大麻 〇（５４－４９） 

        第二 ●（３３－８６） 

女子バレー 
準優勝 
管内進出 

＜トーナメント準決勝＞  第一 〇（２－０） 
       ＜決勝＞ 中央 ●（０－２） 

男子 
バドミント

ン 

団体 優勝 
管内進出 

◎団体戦 ＜リーグ戦＞ 大麻 ○（３－０） 第三 ○（２－１） 
 中央 ○（３－０） 

◎個人戦 
（シングルス）○○○○ 優勝  ○○○○ ４位 
（ダブルス）  ○○○○・○○○○ ２位 

        ○○○○・〇〇〇  ５位   ※以上管内進出 

女子 
バドミント

ン 

団体 第３位 
管内進出 

◎団体戦 ＜トーナメント１回戦＞ 立命館 ○（２－１） 
＜準決勝＞  大麻 ●（１－２） 

＜順位決定戦①＞  第三 〇（２－０） 
＜３位決定戦＞  第二 〇（２－１） 

◎個人戦 
（シングルス） 〇○○ ４位 
（ダブルス） ○○○○・○○○○〇 ７位  ※以上管内進出 

男子 
ソフトテニ

ス 
団体 第３位 

◎団体戦 ＜リーグ戦＞ 第一 ●（０－３） 大麻 ●（１－２） 
中央 〇（２－１） 

◎個人戦 ○○〇・○○○○ ７位 
 ○○○○・○○○○ ○○○○・○○○○〇 
 ○○○○・○○○○ ○○〇・○○○○〇郎  ※以上管内進出 

卓  球  ◎個人戦 ○○○○〇 ２回戦敗退        ※管内進出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市内中体連ではたくさんの保護者・地域の方に応援をいただきありがとうございました。選手の励み

になったことと思います。石狩管内大会は、７月１２日（金）～１３日（土）の日程で、開催市町村に

分かれて実施します。（各部からの案内でご確認ください。）どの部活動も管内大会に向けさらに練習に

熱が入っているところです。今後も、子どもたちへのご支援をお願いいたします。 
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６/７（金）、大麻東中学校に資源回収コ 

ンテナが設置されました。戸別回収が中止に
なり、たくさんのお問い合わせをいただき、
ご迷惑をおかけしておりました。 
 収益金は、部活動特別会計として、生徒の
教育活動に使わせていただいております。ご
足労をおかけしますが、ぜひご協力をお願い
いたします。 
 
★２４時間いつでも回収できますので、ご都
合の良いときにご持参ください。（悪天候
の時は扉を閉めることがあります） 

 
★回収物は、紙類、缶類、金物類、ビン類、
中古衣料品となっております。詳細は別紙
でご確認ください。 
また不明な点は教 
頭または江別資源 
（384-1357）まで 
お問い合わせお願 
いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行  事 給食 

1 月 登校指導④ 教育相談③    ※ＳＣ 〇 

２ 火 教育相談④ 〇 

３ 水 教育相談⑤ 〇 

４ 木 １年校外学習 教育相談⑥ 〇1年× 

５ 金 教育相談⑥（1年生） 〇 

６ 土 管内中体連陸上大会  

７ 日 管内中体連陸上大会  

８ 月 部活優先(～7/12)  〇 

９ 火 生活習慣病予防教室(１年) 〇 

１０ 水  〇 

１１ 木   〇 

１２ 金 管内中体連①  

１３ 土 管内中体連②  

１４ 日 管内中体連予備日  

１５ 月 海の日  

１６ 火 
中体連報告会 サマープロジェクト作

成  一斉委員会④ 
〇 

１７ 水 
２年宿泊学習①  
江別市平和の日のつどい 〇2年× 

１８ 木 ２年宿泊学習②  〇2年× 

１９ 金 ２年回復休業日  〇2年× 

２０ 土   

２１ 日    

２２ 月                        ※ＳＣ 〇 

２３ 火 全体研修④  〇 

２４ 水 小中合同会議 〇 

２５ 木 大掃除  〇 

２６ 金 休み前集会 〇 

２７ 土 夏季休業(～8/25 30日間)   

２８ 日    

２９ 月 
小学生部活動体験①  

全道中体連体操新体操（～８／１） 
 

３0 火 小学生部活動体験②  

31 水   

７月の行事予定

 
 今年度の体育祭は、ＰＴＡ企画による「綱引

き」、そしておやじの会による「焼き鳥販売」

が加わりました。どちらも昨年度実施した“Ｐ

ＴＡミニ運動会”で好評であったため、学校行

事とコラボ企画として計画してきました。 

 綱引きでは、大人の力に圧倒される姿があ

りましたが、最後の対戦では見事生徒が勝利

し、笑顔あふれる時間となりました。また、当

日集まったおやじの会は 10名以上。新規メン

バーも加わり、チームワークよく 1600本以上

の焼き鳥を準備していただきました。 

 ある学級の日誌には「体育祭後の焼き鳥は

最高においしかった。あの瞬間は忘れないと

思う」とコメントがありました。 

 

Ｐ４ 

★ＳＣ：スクールカウンセラー勤務日 13:00～1７:００ 

 

★資源回収のお願い★ 
地域・保護者の皆様 

「最高においしかった」 


